

# La vie de Jésus

## Résurrection

Lorsque Jésus est mort sur la croix, c'était la veille du Sabbat, le jour pendant lequel les Juifs ne travaillent pas.

Joseph d'Arimathée, un membre du conseil suprême qui était aussi un disciple de Jésus en secret, intervint afin de pouvoir mettre Jésus au tombeau avant le Sabbat. Il alla demander à Pilate le corps de Jésus, il le descendit de la croix, il l'enveloppa dans un drap de lin neuf et le déposa dans son propre tombeau qu'il venait de faire tailler dans la roche. Puis il roula une grosse pierre afin de fermer l'entrée du tombeau.

De nombreuses femmes avaient suivi Jésus pendant ses voyages et l'avaient accompagné jusqu'à Jérusalem. Elles avaient été présentes pendant la crucifixion, et elles virent Joseph déposer le corps de Jésus dans le tombeau.

Après le Sabbat, le dimanche au lever du soleil, quelques femmes se rendirent au tombeau afin d'embaumer le corps de Jésus avec des huiles parfumées. Elles se demandaient l'une à l'autre : « Qui roulera pour nous la pierre à l'entrée du tombeau ? ». Mais quand elles arrivèrent, elles virent que la pierre avait déjà été roulée.

Elles entrèrent dans le tombeau, mais ne virent pas le corps de Jésus. À sa place était assis un jeune homme en vêtement blanc qui leur dit :

« Pourquoi cherchez-vous parmi les morts celui qui est vivant ? Vous cherchez Jésus de Nazareth, le crucifié. Il n'est pas ici. Il est ressuscité. Rappelez-vous ce qu'il vous a dit lorsqu'il était encore en Galilée : "il faut que le Fils de l'homme soit livré à des pécheurs, qu'il soit crucifié et qu'il ressuscite le troisième jour". Allez maintenant dire ceci à ses disciples : "il vous précède en Galilée ; c'est là que vous le verrez". »

Les femmes sortirent du tombeau en courant, tremblantes et stupéfaites. Elles ne dirent d'abord rien à personne, car elles avaient peur. Puis, quand elles racontèrent aux disciples ce qu'elles avaient vu, ceux-ci ne les crurent pas.

Marie de Magdala était restée près du tombeau. Elle pleurait, car elle croyait que l'on avait volé le corps de Jésus.

Jésus apparut devant elle. « Pourquoi pleures-tu ? » lui demanda-t-il. Elle répondit: « On a enlevé mon Seigneur, et je ne sais pas où on l'a mis. ». Jésus prononça son nom : « Marie ! » et c'est alors qu'elle le reconnut. Jésus lui dit : « Ne me retiens pas, car je dois monter vers le Père. Mais va vers mes frères et dis-leur ce que tu as vu. ».

Marie de Magdala courut raconter aux disciples que Jésus était vivant, mais ceux-ci ne la crurent pas.



Deux disciples se rendaient à pied depuis Jérusalem vers un village appelé Emmaüs. Ils parlaient entre eux de la mort de Jésus et du récit des femmes qui s'étaient rendues au tombeau le matin. Pendant qu'ils discutaient, Jésus lui-même s'approcha d'eux et se joint à leur conversation. Ils discutèrent longtemps avec Jésus sans le reconnaître, puis ils l'invitèrent à partager leur repas.

Jésus se mit à table avec eux, il prit le pain et dit une prière de bénédiction, puis il partagea le pain et le leur donna. C'est alors que les disciples le reconnurent ; mais Jésus disparut.

Ils retournèrent en toute hâte à Jérusalem pour annoncer aux autres disciples que Jésus était vivant, mais ceux-ci ne les crurent pas.

Les disciples étaient enfermés dans une maison à Jérusalem. Ils avaient peur que les grands prêtres viennent les arrêter comme ils avaient fait arrêter Jésus. Ils avaient entendu plusieurs hommes et femmes raconter qu'ils avaient vu Jésus vivant, mais ils ne pouvaient pas y croire, c'était trop absurde.

Alors Jésus lui-même apparut au milieu d'eux. Il leur dit : « La paix soit avec vous ! ». Ils furent saisis de crainte, car ils croyaient voir un fantôme. Jésus leur dit : « Pourquoi êtes-vous troublés ? Pourquoi avez-vous ces doutes dans vos cœurs ? Regardez mes mains et mes pieds : c'est bien moi ! »

Après cela, les disciples crurent enfin que Jésus était ressuscité.

Ils se rendirent en Galilée comme Jésus le leur avait demandé, et Jésus leur apparut de nouveau au bord du lac Tibériade.

Jésus chargea les disciples d'une mission : « Allez annoncer la bonne nouvelle à toute la création. Allez auprès des gens de tous les peuples ; faites d'eux mes disciples ; baptisez-les au nom du Père, du Fils et de l'Esprit saint ; enseignez-leur à pratiquer tout ce que je vous ai commandé. Et sachez-le : je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. »

Jésus bénit ses disciples, et pendant qu'il les bénissait, il se sépara d'eux et monta au ciel.

Les disciples, remplis d'une grande joie, partirent pour annoncer partout la bonne nouvelle.,.

